



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet

Fort-de-France, le 6 août 2019.

Communiqué de presse

Le préfet apporte tout son soutien aux forces de sécurité

A deux reprises en 48 heures, les forces de sécurité ont été confrontées à des situations qui les ont contraintes à faire usage de leurs armes.

Dimanche 4 août en fin d'après-midi, sur le secteur de Trinité, un automobiliste a forcé un contrôle de gendarmerie puis percuté trois motards de l'escadron départemental de sécurité routière qui ont dû ouvrir le feu pour se protéger.

Dans la nuit du lundi 5 au mardi 6 août, dans le centre-ville de Fort-de-France, un individu armé a ouvert le feu sur les policiers, blessant l'un d'entre eux, pour s'opposer à son interpellation. Les tirs de riposte ont entraîné la mort de l'individu armé.

Le préfet apporte tout son soutien aux militaires de la gendarmerie et aux fonctionnaires de la police. Ils assurent, dans un contexte très difficile, une présence permanente, nuit et jour sur la voie publique, pour lutter contre les délinquants et garantir la sécurité de nos concitoyens en Martinique.

Contacts réservés aux médias :
Florence BERTHET 05 96 39 39 20 ou 06 96 28 34 42 –
florence.berthet@martinique.pref.gouv.fr

Suivez l'actualité de
L'Etat en Martinique
sur internet : www.martinique.pref.gouv.fr
sur Facebook : @prefet.martinique
sur Twitter : @prefet972